

- Pressemitteilung -

Letzter Infotag zu Senior-Internet-Initiativen in Rottweil Seniorinnen und Senioren werden zu Internet- und PC-Experten

Über 350 Seniorinnen und Senioren aus Baden-Württemberg informierten sich bislang an regionalen Informationstagen zu Senior-Internet-Initiativen. In Rottweil findet am 8. Dezember der letzte Regionentag der Informationsreihe im Rahmen des Projekts „Internet goes Ländle“ statt.

Stuttgart/Rottweil, 24.11.2010 – Am 8. Dezember 2010 findet in Rottweil im Alten Gymnasium ein Informationstag zu Internetinitiativen für Senioren statt. Interessierte Bürgerinnen und Bürger ab 50 können sich hier über die Gründung von Senior-Internet-Initiativen in Baden-Württemberg informieren. Die Veranstaltung findet im Rahmen des vom Ministerium für Ländlichen Raum, Ernährung und Verbraucherschutz unterstützten Projekts „Internet goes Ländle“ statt. Insgesamt gab es in diesem Jahr bereits fünf Informationstage in ländlichen Gebieten. In Rottweil findet der vorerst letzte dieser Reihe statt. Bisher haben über 350 Seniorinnen und Senioren an den regionalen Informationstagen teilgenommen und Gründungsberatung sowie Tipps zur Organisation von Senior-Internet-Initiativen erhalten. Noch bis Ende 2010 können Interessierte Unterstützungen von ehrenamtlichen Senior-Internet-Helfern erhalten.

Die Veranstaltung richtet sich vor allem an Vertreter von Gemeinden sowie an Vereine der Seniorenarbeit, die an der Gründung einer ehrenamtlichen Senior-Internet-Initiative interessiert sind. Von 10 bis 17 Uhr erhalten die Teilnehmer Tipps und bereits aktive Ehrenamtliche aus Reichenbach/Fils, Reutlingen und Rottweil berichten von ihren Erfahrungen. In Arbeitsgruppen werden alle Fragen rund um die Gründung neuer Initiativen beantwortet.

In Rottweil ist eine Gründung bereits initiiert. Dort organisiert die Volkshochschule, unter Leitung von Ludwig Kohler, Internet-Einsteigerkurse für Senioren in Kooperation mit einem Seniorenverein. In Planung ist bereits ein Internet-Café für die ältere Generation, zum Treffen und gemeinsamen Surfen.

Nähere Infos zur Anmeldung und zum Programm gibt es unter: <http://www.internet-goes-laendle.de/termine.html>. Anmeldung auch unter alexander.bias@uni-ulm.de möglich.

Weiterführende Links:

www.internet-goes-laendle.de

www.mlr.baden-wuerttemberg.de

www.mfg-innovation.de

www.netzwerk-sii-bw.de

www.zawiw.de

www.podcast.mfg-innovation.de

Druckfähiges Bildmaterial:

http://www.flickr.com/photos/mfg_innovation/sets/72157623340870207/

Über das Projekt:

Ziel des Projekts „Internet goes Ländle“ ist es, mithilfe sogenannter Senior-Internet-Initiativen ältere Menschen an Computer und Internet heranzuführen und vorhandene Hemmschwellen zu überwinden. Das Projekt „Internet goes Ländle“ wird vom baden-württembergischen Ministerium für Ländlichen Raum, Ernährung und Verbraucherschutz unterstützt und gemeinsam mit der MFG Baden-Württemberg, dem Netzwerk für Senior-Internet-Initiativen Baden-Württemberg und dem Zentrum für Allgemeine Wissenschaftliche Weiterbildung der Uni Ulm durchgeführt.

Ansprechpartner

Anfragen zur Gründung einer Senior-Internet-Initiative oder dem ehrenamtlichen Engagement sind per E-Mail unter info@netzwerk-sii-bw.de oder per Telefon unter 0731/5023193 möglich.

Konkrete Fragen zu den Veranstaltungen nimmt Alexander Bias vom Zentrum für Allgemeine Wissenschaftliche Weiterbildung (ZAWiW) (E-Mail: alexander.bias@uni-ulm.de, Fax: 0731/5023197) entgegen.

Für Informationsmaterial in Form von Flyern oder Plakaten und Unterstützung bei der Öffentlichkeitsarbeit kontaktieren Sie Hannah Fessler von der MFG Baden-Württemberg (E-Mail: fessler@mfg.de, Tel. 0711 90715 312).

Über die MFG Baden-Württemberg

Als Innovationsagentur des Landes für IT und Medien stärkt die MFG Baden-Württemberg seit 1995 den IT-, Medien- und Kreativstandort Baden-Württemberg. Sie verbessert die landesweite Innovations- und Wettbewerbsfähigkeit u. a. durch die Förderung regionaler, nationaler und internationaler Kooperationen. Im Mittelpunkt steht die Unterstützung von erfolgreichem Unternehmertum, besonders in kleinen und mittelständischen Unternehmen, sowie deren Vernetzung mit anwendungsnaher Forschung und öffentlichen Förderprogrammen.

Fachliche Ansprechpartnerin

MFG Baden-Württemberg mbH
Innovationsagentur des Landes
für Informationstechnologie und Medien

Hannah Fessler
Referentin Standortmarketing
Breitscheidstraße 4
70174 Stuttgart
Tel.: 0711-90715-312
Fax: 0711-90715-350
E-Mail: fessler@mfg.de
www.mfg-innovation.de

Ansprechpartnerin für die Presse

MFG Baden-Württemberg mbH
Innovationsagentur des Landes
für Informationstechnologie und Medien

Silke Ruoff
Leiterin Stabsstelle Kommunikation/Marketing
Breitscheidstraße 4
70174 Stuttgart
Tel.: 0711-90715-316
Fax: 0711-90715-350
E-Mail: ruoff@mfg.de
www.innovation.mfg.de

Diese Presseinformation finden Sie auch auf www.innovation.mfg.de sowie auf www.doit-online.de